

CONCIERGE

WINTER NEWSLETTER 2024



SOFITEL
HOTELS & RESORTS

FRANKFURT OPERA

DEAR GUESTS

We wish you an enjoyable stay in Frankfurt, at one of Sofitel's luxury addresses, a symbol of French elegance around the world. This newsletter presents the highlights in and around Frankfurt this winter.

We are delighted to recommend some Magnifique local events related to Sofitel Art de vivre: culture, gastronomy, design and well-being. Please feel free to contact our dedicated concierge team.

José Luis Lopez Rodriguez,
Chief Concierge



Edward Park

LIEBE GÄSTE

Wir wünschen Ihnen einen angenehmen Aufenthalt im Sofitel Frankfurt Opera, eine der luxuriösesten Adressen in Frankfurt, Symbol von französischer Eleganz auf der ganzen Welt. Mit diesem Newsletter stellen wir Ihnen die Highlights dieses Winters in und um Frankfurt vor.

Gerne möchten wir Ihnen einige Magnifique Events nach Art de Vivre empfehlen: Kultur, Gastronomie, Design und Wohlbefinden. Sollten Sie Fragen oder Wünsche haben melden Sie sich bei unserem Concierge Team.

José Luis Lopez Rodriguez,
Chief Concierge

RESTAURANT TIP

RESTAURANT SCHÖNEMANN

Genießen Sie französische Kochkunst mit regionalen, hessischen Zutaten der Saison im Restaurant Schönemann. Sehr zu empfehlen ist die vegane Praline vom Wirsing, die mit Herbstgemüse gefüllt ist. Dazu servieren wir schwarzen Reis, Scheiben von Walnuss und Brennnessel Sud.

Feiern Sie die Liebe und verbringen Sie einen unvergesslichen Valentinstag mit unseren exquisiten kulinarischen Köstlichkeiten! Genießen sie am 14. Februar unser spezielles Menü, das für romantische Momente zu zweit geschaffen wurde.



Edward Park

Enjoy French culinary art with regional, seasonal Hessian ingredients in Schönemann restaurant. We are recommending the vegan praline of savoy cabbage filled with autumn vegetables, and served with black rice, walnut and nettle broth. Celebrate love and cherish moments with your special someone at our Valentine's Day menu on February 14th! Indulge in our specially crafted menu designed for romantic moments together.

We are thrilled that Restaurant Schönemann has been chosen by Falstaff as one of the best restaurants in Germany, with a rating of 'excellent'.

BAR TIP

LILI'S BAR

Erleben Sie großartige Momente in Lili's Bar. Tagsüber als Lounge, abends als klassische Bar mit erstklassigen Drinks, außergewöhnlichen Cocktails und feinem Bar-Food. Zur Feier des 80. Geburtstags von "Le petit prince", bereiten wir Ihnen "Le Gouter" ganz nach dem Motto des kleinen Prinzen zu.

Experience great moments in Lili's Bar. During the day as a lounge, in the evening as a classic bar with first-class drinks, exceptional cocktails and fine bar food. To celebrate the 80th birthday of "Le petit prince", we prepare "Le Gouter" in the theme of the little prince.



Sofitel Frankfurt Opera

HOTEL NEWS

POP UP FLOWER SHOP

Schauen Sie bei unserem Blumenladen in der Hotellobby vorbei, in dem nicht nur Blumen, sondern auch Dekorationen und Kerzen verkauft werden. Blütesiegel Frankfurt steht seit gut 10 Jahren für moderne Floristik in Frankfurt, geprägt von Stil und Eleganz. Wir freuen uns über die Zusammenarbeit mit Blütesiegel um dieses wunderbare Pop-up zu präsentieren.



Edward Park

Stop by our new flower shop in the hotel lobby, where not only flowers, but also decoration and candles, can be bought. Blütesiegel Frankfurt stands for modern floristry in Frankfurt for a good 10 years, characterised by style and elegance. We are delighted to collaborate with Blütesiegel to present this wonderful pop-up.



Wir freuen uns sehr, dass unser Restaurant Schönemann von Falstaff, als eines der besten Restaurants in Deutschland mit dem Prädikat "exzellent" ausgezeichnet wurde.

TOURISM INTERESTS

FRANKFURT OPERA

09. – 13. January – Stomp

13. February 2024 – This is the Greatest Show!

23. & 24. March 2024 – Harry Potter und die Kammer des Schreckens

Hinter der historischen Fassade der Alten Oper Frankfurt verbirgt sich einer der herausragenden Konzertsäle in Deutschland und Europa. Das hochkarätige Herbstprogramm umfasst zahlreiche internationale Orchester und Musiker aus Berlin, Wien, London, Paris, Osaka und Santa Cecilia.

Behind the historical façade of Frankfurt's Old Opera House lies one of the most outstanding concert halls in all of Germany and Europe. The autumn high-quality programme includes many international orchestras and musicians, from Berlin, Vienna, London, Paris, Osaka and Santa Cecilia.



Flickr.com

Monets Garten

19 January – 26. April 2024

Der „Monets Garten“ in Frankfurt bietet eine interaktive Ausstellung über Claude Monet. In drei Bereichen erleben Besucher sein Atelier, seinen Garten und sein Haus. Die Ausstellung ermöglicht interaktive Erfahrungen mit Monets Kunstwerken. Durch moderne Technologie entsteht eine fesselnde und immersive



Monets Garten

Umgebung für Monets Werke.

The "Monets Garten" in Frankfurt presents an interactive exhibition about Claude Monet. Visitors experience his studio, garden and house across three sections. The exhibition allows interactive engagement with Monet's artworks. Utilizing modern technology, it creates a captivating and immersive environment for Monet's masterpieces.

Virtual Tour in 19th century Frankfurt with TimeRide

Begeben Sie sich mit TimeRide auf eine spannende Zeitreise und erleben Sie das pulsierende Leben in der Mainmetropole an der Schwelle zur Moderne im 19. Jahrhundert. Mit Virtual Reality erleben Sie die spannende Zeit des Wandels in der Rolle eines altehrwürdigen Frankfurter Kaufmanns - ganz so, als wären Sie selbst dabei gewesen. Entdecken Sie mit TimeRide die Wurzeln der heutigen Handelsmetropole!

Embark on a thrilling journey through time with TimeRide and experience the pulsating life in the Main metropolis on the threshold to modernity in the 19th century. With Virtual Reality, you experience the exciting time of change in the role of a venerable Frankfurt merchant – just as if you had been there yourself. Discover the roots of today's trading metropolis with TimeRide!



frankfurt-tourism.de

LIFE IS MAGNIFIQUE....IN SOFITEL DUBAI The Palm Resort & Spa



Sofitel Dubai The Palm

Erleben Sie die herzliche Gastfreundschaft des Sofitel Dubai The Palm, einem luxuriösen 5-Sterne-Resort direkt am Strand, das sich am East Crescent der berühmten Palm Jumeirah befindet. Hier finden Sie einen erholsamen Rückzugsort. Eingebettet in die grüne Landschaft an den idyllischen Ufern des Arabischen Golfs, bietet das Sofitel einen tropischen und entspannten Zufluchtsort, der nur eine kurze Strecke von der pulsierenden, geschäftigen Metropole Dubai entfernt liegt.

Im November stellte das Resort stolz seine ultraluxuriöse Signature Collection mit maßgeschneiderten Suiten und Villen vor. Dieses Boutique-Hotel verspricht

außergewöhnliche Aufenthalte, die den Charme der französischen Riviera mit dem Reiz Dubais perfekt vereinen.

Experience the warm hospitality of Sofitel Dubai The Palm, a luxurious 5-star beachfront resort nestled on the East Crescent of the renowned Palm Jumeirah. Here, you will find a rejuvenating escape. Nestled amongst lush greenery on the idyllic shores of the Arabian Gulf, Sofitel offers a tropical and relaxing sanctuary, only a short distance away from the vibrant, buzzing metropolis of Dubai.

In November, the resort proudly unveiled its ultra-luxury Signature Collection of bespoke suites and villas. This boutique hotel experience promises exceptional stays, seamlessly merging the French Riviera charm with the allure of Dubai.

The Palm Jumeirah, East Crescent Road, Dubai, Dubai, T: +971 4 455 6677, E-mail: H6541-RE@sofitel.com, @Sofiteldubaipalm



Sofitel-frankfurt

SPA MEMBER

PACKAGE

ON -1 FLOOR

„Mehr Zeit für mich“

Erleben Sie ultimative Entspannung mit 120 Minuten Spa-Zeit pro Monat, täglicher Zugang zu unserem luxuriösen Spa, Fitness- und Poolbereich sowie einen zusätzlichen Rabatt auf unsere erstklassigen Spa-Produkte.

Entfliehen Sie dem Alltag und gönnen Sie sich unvergessliche Momente der Erholung und Regeneration. Profitieren Sie von der Exklusivität dieser Mitgliedschaft und tauchen Sie in eine Welt des Wohlbefindens ein.

Experience ultimate relaxation with 120 minutes of spa time per month, daily access to our luxurious spa, fitness and pool areas, along with an additional 15% discount on our premium spa products.

Escape the daily hustle and treat yourself to unparalleled moments of rejuvenation and serenity. Take advantage of this membership-exclusive offer and immerse yourself in a world of wellness.

HOTEL EXHIBITION

PRÊT ART PORTER until end of January

Der französische Künstler Stephane Koerwyn gestaltet nicht nur seine Acryl Kunst auf Aluminiumgemälden, sondern verwandelt diese in einzigartige Kreationen, die das Aussehen von modernen und zeitlosen Kleidern annehmen, welche von Models auf Modeschauen getragen werden. Dieses neue Konzept nennt Stéphane "Prêt ART porter". Es ermöglicht ihm, seinen Werken Leben einzuhauchen. Einmal getragen, werden diese Kleider zu 3D-Skulpturen, die die Vereinigung der beiden Welten von Kunst und Mode symbolisieren.

French artist Stephan Koerwyn not only creates his acrylic art on aluminium paintings, but transforms them into unique creations that take on the look of modern and timeless clothes worn by models at fashion shows. Stéphane calls this new concept "Prêt ART porter". It allows him to breathe life into his works. Once worn, these dresses become 3D sculptures that symbolise the union of the two worlds of art and fashion.



Edward Park

SOFITEL FRANKFURT OPERA
DEUTSCHLAND 60313 FRANKFURT AM MAIN OPERNPLATZ 16
TEL.: +49 69 2566950 EMAIL: H8159@sofitel.com
www.sofitel-frankfurt.com

 SofitelFrankfurt  SofitelFrankfurtOpera